



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Pega crisis migrante; frena EU paso a trenes
Alertan por alza en fraudes con tarjetas de crédito
Hacen sondeos telefónicos, pero nadie los paga
Promulga Texas ley que expulsa a personas si parecen migrantes
Crea Texas dura ley para detener y expulsar a migrantes
Migración: Cierra año a tope en cruces ilegales, capturas, pedidos de refugio...
Que el pueblo decida sobre jueces: AMLO
Barrios violentos
¡Ahora por la 15!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Más de 12 mil policías cuidaran a los asistentes a las fiestas decembrinas en la CDMX

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dio a conocer que el Operativo Fiestas Decembrinas 2023, que será implementado hasta el 25 de diciembre, cuenta con 12 mil 359 elementos; 6 mil 822 son parte de la Policía Auxiliar y están apoyados por 988 vehículos oficiales, 22 ambulancias, 16 motoambulancias del ERUM, 37 motocicletas y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores. [La Crónica de Hoy](#) / [+ Chilango](#) / [UnomásUno](#)

Inicia fiesta navideña

Cientos de familias aprovecharon el primer día sin clases y acudieron al Zócalo de la CDMX para disfrutar de la villa navideña. La zona contó con vigilancia extrema, policías a pie, en bicicleta, resguardando las entradas y salidas de vehículos, e incluso la **Policía Turística** estaba concentrada en el primer cuadro. [El Gráfico](#)

¿Cómo protegerse de un ciberdelito?

De acuerdo con la Policía Cibernética, uno de los riesgos al publicar fotografías en redes sociales es su uso para otros fines. La oficial Sandra García, de la **Policía Cibernética** de la CDMX, recomienda a quienes sean víctimas de estos delitos que no se alteren, se mantengan tranquilos y reporten dentro de la red social donde fue tomada su información o imagen para que el contenido sea eliminado. El cuerpo policial estima que 7% de los reportes por suplantación de identidad provienen de la capital. [+ Chilango](#)

72 kilos de artificios

Como parte del Operativo Cero Pirotecnia, llevado a cabo en el Metro de la CDMX, la **PBI** informó que confiscó más de 72 kilogramos de pirotecnia en la estación La Merced de la Línea 1 del STC Metro, durante una revisión de estos objetos. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Detienen a 13 personas por reventa de boletos

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 31 personas, entre ellos nueve menores, que posiblemente revendían boletos durante la final del fútbol mexicano entre las escuadras del América y los Tigres, en el Estadio Azteca. Para el dispositivo fueron desplegados dos mil 526 policías, 236 vehículos oficiales, 5 motocicletas, nueve grúas, dos ambulancias y un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores, y tuvo como resultado la detención de 24 hombres y seis mujeres. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2023

Se llevó la 14 y... ¡Hasta los celulares ajenos!

Elementos de la **SSC** detuvieron a una mujer, aficionada del Club América, quien robaba celulares cuando festejaba el triunfo de su equipo afuera del Estadio Azteca; al final, a la americanista rata le tocó festejar la copa 14 de Las Águilas en la Fiscalía capitalina. [Basta](#)

Volcadura deja un menor sin vida

Elementos del **ERUM** y de la **Policía capitalina** arribaron a una zona de preservación ecológica conocida como Binguineros ubicada en la colonia Malacates, de la alcaldía GAM, en donde lograron rescatar de un vehículo siniestrado a una mujer, la cual fue trasladada a un hospital; su hijo menor de edad perdió la vida en el lugar. [La Prensa](#) / [La Razón](#)

Choque deja un muerto y 3 heridos

Un automóvil particular chocó contra una unidad del Metrobús sobre Eje 4 Sur Xola, de la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. El conductor perdió la vida y tres jóvenes que lo acompañaba resultaron heridos, al lugar arribaron **elementos policíacos** y paramédicos quienes atendieron a los lesionados, el operador de la unidad fue detenido. [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Cae presunto homicida del Metrobús

Después que policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hallaron el cuerpo de un hombre afuera de la estación del Metrobús Doctor Márquez, esta dependencia indicó que detuvo al presunto homicida. [Diario de México](#)

Cae 50% los homicidios en la Cdmx

El cambio de Estrategia de Seguridad en el país colaboró en reducir los delitos de alto impacto, en particular los homicidios, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres, al asistir a la XLIX Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública en Palacio Nacional. Mencionó que, a diferencia de otras entidades federativas, en la CDMX, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** posee facultades de investigación y de inteligencia, lo que permite un trabajo estrecho con la FGJ local. [La Prensa](#)

Llaman a prevenir los robos en vivienda

Entre enero y octubre, el 91.5% de los robos a casa habitación cometidos en la CDMX fueron sin violencia. En los primeros 10 meses se abrieron 2 mil 877 carpetas de investigación por este delito, de acuerdo con datos del SESNSP, de los cuales 244 fueron cometidos con violencia y 2 mil 633 sin ésta. En materia preventiva, las cámaras de vigilancia y las alarmas son una forma de inhibir atracos, además se recomienda descargar la aplicación Mi Policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

La Magdalena Contreras tuvo otro microsismo

En la CDMX continúan registrándose los microsismos, ahora el Servicio Sismológico Nacional informó que ocurrió uno de magnitud 1.1 en la alcaldía Magdalena Contreras. Las autoridades del Gobierno capitalino y la SSC no reportaron daños en estructuras inmobiliarias o personas lesionadas por el movimiento telúrico. Por la baja magnitud, no se activaron los altavoces de la alerta sísmica en la capital del país ni fue necesario que se pusiera en marcha el protocolo de vigilancia por parte de **la SSC** y la SGIRPC. [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2023

Columna Desde el Piso de Remates: Ollamani, la empresa que remodelará el Azteca / Maricarmen Cortez

La mejor prueba de la importancia del fútbol es que el partido América-Tigres que se realizó el domingo en el Azteca reunió a 77 mil aficionados y logró un nuevo récord en taquilla con más de 101 millones de pesos y que, gracias a los más de 7 mil policías, pagados en gran parte por el mismo estadio y bajo la coordinación de **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad de la CDMX, se realizó sin ningún contratiempo, con una muy estricta aplicación de protocolos. [Excélsior](#)

Caja de Previsión de la Policía Auxiliar

Acuerdo por el cual se habilitan, días y horas inhábiles de los días 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, y 29 de diciembre de 2023 para realizar los procedimientos administrativos de licitación pública nacional de conformidad con la Ley de Adquisiciones para el Distrito Federal y su Reglamento. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Incendio en domicilio provoca pánico

Se desató el pánico entre vecinos de la Colonia Popotla en la alcaldía Miguel Hidalgo tras el reporte de un incendio al interior de un domicilio. Tras el reporte elementos de los diferentes cuerpos de emergencia arribaron al punto, donde elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desalojaron a las familias del conjunto de departamentos y los vecinos de las casas aledañas. [La Prensa](#)

Queda en sarcófago de lujo

Un hombre que circulaba en un vehículo de lujo sobre avenida Las Torres y calle Jazmín, de la colonia Torres de Potrero, en la alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

A doncito se le paró el motor

A un costado del parque de Nuestra Señora del Rosario, ubicada sobre calle Alfareros, en la alcaldía Azcapotzalco, fue localizado un hombre de la tercera edad sin vida al interior de su automóvil. La hija de la víctima pidió el apoyo de los servicios de emergencia al ver que estaba inconsciente, ya se investiga si falleció por enfermedad. [El Gráfico](#)

Duermen a un velador durante atraco en obra

Un velador fue asesinado a golpes por un par de delincuentes que ingresaron a una construcción en calle Antillas, de la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez, los hampones exigían las llaves de una retroexcavadora. Al lugar arribaron paramédicos y **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#)

Tiran cuerpo con plomazos en la choya

Tras recibir el reporte de una persona inconsciente sobre calle Ojo de Agua, de la colonia Ampliación Lomas de San Bernabé, alcaldía Magdalena Contreras, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos arribaron al lugar para diagnosticarlo sin signos vitales. La víctima estaba debajo de un camión y presentaba lesiones por arma de fuego en la cabeza, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

19 de diciembre de 2023

Aparece en ducto

Un hombre fue hallado sin vida dentro del edificio en donde laboraba ubicado en calle Volcán, de la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar acudieron elementos policiacos del Sector Chapultepec, quienes reportaron que la víctima tenía lesiones en los brazos y rostro. Sus familiares lo reportaron como desaparecido desde hace una semana. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

De la parranda pasan al Torito

El día de ayer, en redes sociales se viralizó un breve video de Jorge "Burro" Van Rankin, El "Travieso" Arce y Poncho Vera en el interior del **Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social**, conocido popularmente como El Torito. En el breve clip se les ve dentro de una habitación junto a otras personas. El Burro explica que fueron llevados ahí y que Vera era quien manejaba. Pese a que sus redes sociales probarían que los presentadores y el exboxeador en realidad no fueron detenidos, hasta el momento ninguno se ha pronunciado sobre el video viral. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Dan 48 años de cárcel a feminicida

Un Tribunal de Enjuiciamiento sentenció a Víctor Ernesto "N" por asesinar a su esposa en calles de la alcaldía Iztapalapa. El agente del MP adscrito a la Coordinación General de Acusación, Procedimiento y Enjuiciamiento, presentó los elementos de prueba suficientes contra el procesado, quien, además, tendrá que pagar la reparación del daño por los conceptos de indemnización por muerte, gastos funerarios y sesiones psicológicas para las víctimas indirectas. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

La Razón
100 años
DE MÉXICO

Rescatan a mujer tras
volcadura en la GAM

